

# INTRODUCCIÓN

Apreciado lector, lectora. Estás frente al tercer volumen que completa la trilogía de ensayos que proyecté en su día, hace ya de esto varios años. Con este libro se cierra un ciclo que espero enriquezca y, sobre todo, abra la mente de quien se disponga a leerlos. “Nosotros”, “Vosotros” y “Ellos”, fueron los tres títulos que vinieron a mi mente para conceptualizar la historia y el devenir de nuestra especie, la humana. Para hablar sobre los enormes potenciales que tenemos, sobre nuestra infinita capacidad para amar; pero también para hablar, como es el caso ahora, sobre los grandes peligros que nos acechan y sobre las terribles manipulaciones de las que somos objeto.

“Nosotros”, “Vosotros” y “Ellos” son tres partes complementarias de un importante mensaje: el despertar de la consciencia humana. Tres partes diseñadas a tres distintos niveles: aquellos que todavía no han despertado, aquellos que ya lo han hecho, y aquellos que nos controlan desde la sombra.

Encontrar el momento para sentarme a escribir este libro no ha sido tarea sencilla. Sabía de antemano que este tercer y último volumen iba a ser una tarea mucho más dura que los dos anteriores juntos, incluso creo que me he quedado muy corto en la apreciación. Siempre es agradable escribir sobre los aspectos positivos a futuro, eso abre el alma y la enriquece al tiempo que se va escribiendo el relato, pero tratar los temas oscuros... Eso es harina de otro costal.

Se hace difícil ponerse a escribir sobre temas que vienen afectando profundamente a la humanidad desde hace, si no más, siglos; sobre gobiernos en la sombra, sobre conspiraciones, sobre corrupciones en el ejercicio del poder; incluso sobre el poder mismo al servicio de otros intereses más oscuros todavía. Más aún cuando no hay datos claros ni contrastados o referencias bibliográficas so-

bre mucho de todo esto, y todavía más aún cuando ya son varios los autores que se han visto perseguidos y/o aniquilados por revelar tales informaciones, tan incómodas para el sistema que gobierna el mundo desde la sombra más oscura. Llámalo como quieras... Cabal, Cábala, Illuminati, Élite global, Gobierno global, Gobierno oculto... A la postre viene siendo todo la misma cosa.

*“Ellos. Los poderes ocultos”* es el tercer libro de una trilogía con consciencia energética compuesta por *“Nosotros. La revolución desde el corazón”* y *“Vosotros. Apuntes de evolución”*. A lo largo de los tres libros he pretendido iniciar a aquellos que todavía permanecen “dormidos” para que empiecen a despertar; dar ánimos a todos aquellos que, estando despiertos, dudan y se plantean el porqué de tanto esfuerzo y sufrimiento; y por último poner de manifiesto la manipulación a la que hemos estado sometidos, y seguimos estando, desde nuestros orígenes como especie; al principio dominados y esclavizados directamente por lejanas razas extraterrestres, y hoy día, además, por sus fieles servidores, hermanos nuestros, humanos sin alma ni conciencia (sin “s”).

Este libro pone de manifiesto, de la forma más estructurada de que soy capaz, evidencias que ya circulan por muchos medios escritos, principalmente blogs y webs en Internet. Expone datos sobre muy diferentes aspectos clave que muestran hasta qué punto estamos ciegos y actuamos como obedientes corderos, servidores de un poder oculto cuyo fin último es nuestra dominación absoluta y, si ello no fuese posible, nuestra aniquilación como especie. Por tanto este tercer volumen puede ser etiquetado, sin ningún lugar a dudas, como un libro conspiranoico. He hecho un esfuerzo de recopilación respetuosa de infinidad de datos que circulan por Internet, no considerando aquellos que pudiesen resultar ofensivos o completamente descabellados, ya que no pretendo con ello más que sacarlo a la luz y ofrecer pistas para que tú comprendas e inicies tus propias investigaciones. Tampoco me veo obligado a identificarme con todo

lo que aquí expongo, pero creo que cuando hay tanto circulando, y cuando mucho de ello se repite en diferentes lugares y momentos, es porque algo de verdad habrá.

Aviso al lector para que afine su intuición, pues muchos (la mayoría) de los datos expuestos a continuación pueden no tener sustento documental o justificación lógica alguna, dado que son temas que no interesa que salgan a la luz, y mucho menos que sean “*vox populi*”. Por esta razón invito al lector o lectora a que valore los datos y las ideas expuestas en este libro no con la razón y el ego, sino que las filtre con su intuición y su alma, que se deje llevar aunque no entienda o pueda aceptar completamente todos los postulados. Puede que llegue el día en el que éstos encajen definitivamente y el “*clic*” se produzca en su mente. No descarto que algunos o muchos de estos datos puedan ser engañosos o directamente falsos o incompletos. Ese es precisamente el interés de aquellos que se mantienen en la sombra manejando los hilos de nuestra realidad, de esto último no tengo la más mínima duda. Todo lo escrito a continuación forma parte de mi propia investigación durante varios meses, recopilando y organizando, visionando vídeos y leyendo libros y documentos, comparando y descifrando infinidad de recortes de aquí y de allí. Cuando ha sido posible se ha citado la fuente incluyéndola de forma inmediata en el texto para que el lector continúe descubriendo por su cuenta, si es que esa es su voluntad. En otras ocasiones ha sido imposible poner de manifiesto las fuentes porque, sencillamente, éstas no existen. Por esa razón considero que la bibliografía está inserta en el propio texto, obviando un apartado al final del libro para mostrarla.

Este no es un libro de entretenimiento, tampoco es un libro fantástico o de aventuras para adolescentes o público infantil. Trata de poner de manifiesto importantes aspectos que han venido siendo ocultados por los “*mass media*” (siempre al servicio del poder oculto) a las mentes de la mayoría, y en otras ocasiones pone de mani-

fiesto realidades tan contundentes que pueden llegar a pasar desapercibidas precisamente por su evidencia. Dicen los ancianos que si quieres esconder algo, lo mejor que puedes hacer es ponerlo en un lugar bien visible, en este caso creo que no se equivocan.

Soy consciente de que tratar estos temas puede resultar incómodo para quienes quedan en evidencia, pero también soy consciente de que el tiempo de aquellos que quieren subyugarnos ha pasado y que ELLOS ya no tienen nada que hacer aquí. Su batalla está perdida y lo saben, aunque nunca podremos confiar en quienes no nos quieren, porque en su naturaleza está morir matando. La única clave para asimilar esto es el amor incondicional hacia ellos, es el arma que los ha derrotado siempre y la que los puede hacer volver a su origen de polaridad positiva, porque ellos también son hijos de Dios y cumplen su misión, aunque eso, en última instancia, es una decisión suya.

El ser humano, tras su convulsa y dolorosa aparición como especie en este bello planeta, ha asumido ya su mayoría de edad y afortunadamente ha sabido conectar con Dios, el creador de todo lo que es. Así ha conseguido su propia independencia, haciéndose valer como otra más de los miles de millones de especies inteligentes que pueblan este vasto universo. Poco a poco se está desvinculando de su situación de especie esclava con la que todavía hoy sigue identificándose. Dejemos de ser corderos obedientes, ignorantes y temerosos para convertirnos en los seres de luz amorosos, orgullosos, inteligentes y valientes que siempre hemos sido. Estoy convencido de que este cambio ocurrirá de repente, en pocos años, aunque la fecha todavía pueda verse lejana.

Te invito a que te adentres en una lectura que aporta claves para que tú mismo, tú misma, elabores tus propias conclusiones. Sin más pero sin menos. Espero que te sirva de punto de apoyo para aclarar tu comprensión de este mundo en el que vives, o al menos para

sembrar tu realidad de preguntas y dudas que te pueden llevar a liberarte del más pesado yugo que pueda existir: la esclavitud. No creas, repito, al pie de la letra lo que contiene este libro, sírvete de ello para afinar tu sentir, para manifestar tus dudas, y para concluir por ti mismo/a aquello que creas como verdadero, el resto descártalo, pero no lo olvides del todo.

¡El tiempo de la especie humana ya ha comenzado!